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                                                   Ortsbeirat Zippendorf 
 
 
Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 20.01.2015 in der Gaststätte „Zur Eiche“ 
 
 
Anwesende Ortsbeiräte: Uwe Friedriszik, Torsten Buß, Christian Schneider, Karl-Heinz Figas,    
       Dorin Müthel- Brenncke 
Anwesende Vertreter: Thilo Kreimer, Peter Harke 
Gäste:  
sowie 15 interessierte Bürgerinnen und Bürger Zippendorfs. 
 
Das Protokoll der vergangenen Sitzung ist ohne Änderungen verabschiedet worden. 
 
1.Naturschutzstation 
 
Zwei Bewerbungen, zum Betreiben der Naturschutzstation sind bei der Stadt eingegangen (NABU, bisheriger 
Verein). Nils Hamann (bisheriger Verein), stellte erneut grundsätzliche Inhalte des Konzeptes vor.  
Es wurde die scheinbar frühzeitige Festlegung der Verwaltung zu Gunsten des NABU kritisiert. 
Herr Hamann stellte in Aussicht, dass auch wenn der NABU den Zuschlag erhält, diverse Angebote erhalten 
bleiben und eine Zusammenarbeit angestrebt wird. Der bisherige Betreiber räumte Probleme in der 
Vereinsführung ein. 
Es entbrannte eine hitzige Diskussion über Konzepte und Bieterverfahren. Allerdings kannte niemand der 
Anwesenden beide Konzepte, so ist eine unabhängige Beurteilung nicht möglich gewesen. 
Der Ortsbeirat begrüßt die grundsätzliche Entscheidung die Naturschutzstation zu erhalten. Er wird in einer 
Sondersitzung am 17.02.15 sich zu den Konzepten positionieren und eine offizielle Stellungnahme gegenüber 
der Stadt abgeben. Die Konzepte sind im BIS der Stadt frei einsehbar. 
Der Ortsbeirat hat keine juristische Handhabe, was das Bieterverfahren angeht. Sollte sich einer der Bieter 
benachteiligt fühlen, so muss derjenige selbst den juristischen Weg beschreiten. 
 
2.Algenwachstum in Strandnähe 
 
Die SDS wird aufgefordert, auch in diesem Jahr die Algen im Wasser zu beseitigen. 
Dies hat in den vergangenen Jahren funktioniert, wird aber immer weniger. So ist zu befürchten, dass in 
diesem Jahr nicht gemäht wird. 
 
3. Baumfällungen 
 
Der Ortsbeirat bedauert die zunehmende Fällung von altem Baumbestand im Dorf. Es ist aber zu betonen, dass 
alle Fällungen mit behördlicher Genehmigung stattgefunden haben und es somit bei Bedauern bleibt. 
 
4.Sonstiges 
 

- Die Säuleneichen am Strand werden demnächst vorsichtigen Schnittmaßnahmen unterzogen. 
Damit die Beleuchtung auch wieder den Fußweg erreicht. 

- Entwicklungskonzept Mueß/Zippendorf ist durch die Stadtvertretung beschlossen worden 
- Der Weihnachtsmarkt an/in der Scheune ist eine gelungene Veranstaltung gewesen. 
- Zu der Zukunft des Scheune bzw. des Vereins wird der Verein gesondert informieren 
- Sommerfest 2015 findet am 13.06.15 statt 

 
Die nächste offizielle Sitzung findet am 10.03. 2015 um 19:00 Uhr in Strandperle statt. 
Sondersitzung am 17.02.15 zum Thema Naturschutzstation. NABU ist eingeladen. 
 
 
Uwe Friedriszik       Torsten Buß / Zippendorf  28.01.15 
Vorsitzender       Schriftführer  


